

Célébrations de la fête de saint Serge de Radonège à la Laure de la Trinité-Saint-Serge



Les célébrations de la fête de saint Serge de Radonège ont commencé le 7 octobre 2016. Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré les petites vêpres avec la lecture de l'hymne acathiste à saint Serge à la cathédrale de la Trinité de la Laure.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe concélébrait avec le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, représentant du Patriarche pour le diocèse de Moscou, le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Eugène de Vereia, recteur de l'Académie de théologie de Moscou, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, l'archevêque Théognoste de Serguiev-Possad, supérieur de la Laure de la Trinité-Saint-Serge, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur de l'Administration du secrétariat du Patriarcat de Moscou, ainsi que de nombreux clercs.

Ensuite, Sa Sainteté a présidé la célébration des vigiles à la cathédrale de la Trinité.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, a célébré les vigiles à l'église du Saint-Esprit de la Laure.

Mgr Hilarion concélébrait avec l'évêque Philarète de Bejetsk et de Vessegonsk, l'évêque Théodore d'Alatyr et de Poretskoe, l'évêque Vladimir de Klintsy et de Troubtchevsk, l'évêque Mathieu de Skopine et de Chatsk et les moines du monastère ayant rang ecclésiastique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49138/>